
▎▎市議会からのお知らせ

▎▎一般質問 発言の要旨

大和郡山市議会議員は政務活動費を受け取っていません
　平成13年に制度化され、議員が受け取ることのできる政務調査費（現在は政務活動費）ですが、
市の財政状況等を鑑み、大和郡山市議会議員は、当初から受け取っていません。

※市議会議員の定数は22人で、現在1人が欠員になっており、今議会は1人が欠席でした。また、議長は採決に加わりません。
※ 請願書 （陳情書、要望書）の提出について：請願書等はいつでも受付をしていますが、審査の都合上、できるだけ定例会開会前
の議会運営委員会が開かれるまでに提出してください。なお次の定例会は、12月上旬の予定です。詳しくは、議会事務局（内線
774）までお問い合わせください。

件　　　　　　　　　名 議決結果

議　
認

平成29年度大和郡山市公共用地先行取得事業特別会計歳入歳出決算について
　歳入総額　　　1億3,742万3,000円  歳出総額　　1億3,742万3,000円
　実質収支額　　0円

賛成 19
反対  0

認　
定

平成29年度大和郡山市水道事業会計決算について
　収益決算額（税抜）  21億2,506万2,000円   費用決算額（税抜） 17億6,325万円
　収入決算額（税込）　 2億3,863万円    支出決算額（税込）  6億1,124万5,000円

賛成 19
反対  0

平成29年度大和郡山市下水道事業会計決算について
　収益決算額（税抜）  25億1,443万5,000円   費用決算額（税抜） 23億6,013万6,000円
　収入決算額（税込）  17億2,232万4,000円   支出決算額（税込） 27億1,215万6,000円

賛成 19
反対  0

意
見
書
案

児童虐待防止対策のさらなる強化を求める意見書について 賛成 18
反対  1

原
案
可
決

奈良県医療費適正化計画における「地域別診療報酬」活用検討の撤回を求める意見書について 賛成  5
反対 14 否

決
来年10月の消費税増税中止を求める意見書について 賛成  5

反対 14

東京オリンピック・パラリンピックに 
向けた取組みについて� 堀 川 　力 議員

㉄2020年東京オリンピック・パラリンピック開催 
に対して、シンガポール・香港選手団の受け入れ先 

（ホストタウン）の候補地に本市が登録されています。
ホストタウンの話が具体化すれば宿泊先の確保、会場まで
の交通手段等の様々な課題が考えられます。ホストタウン
誘致の経緯と状況及び受け入れ体制について伺います。

答市内の県施設であるスイムピア奈良で、以前に水泳
チームが強化合宿を行われ、高い評価であったこと

等から、県と合同でホストタウン登録を行いました。現在
香港チームから事前キャンプを実施したい意向を聞いてい
ます。正式に決定すれば、県や関係機関と連携し、本市と
して様々な課題に予算措置も含めて対応してまいります。

小学校教室のエアコン設置と市民が安心 
する防災対策について� 東川 勇夫 議員

㉄①中学校全教室にエアコンが設置されていますが、
児童が快適な環境で学ぶ小学校教室へのエアコンの

設置は何時になるのか予定をお聞かせ下さい。

②川や池の決壊を市民は心配されて居られます。ため池の
決壊は大変な災害になるが安全対策されているのか。

答①小学校エアコン設置は児童の教育環境向上の観点
からも、早急に前倒しで取り組んでまいります。

②ため池については、高台や人家に隣接するため池は安全
に使用できるよう詳細調査の実施を行い、維持改修を推進
し市民に安心して頂くように努めてまいります。
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